

Mexicana será operada por Emirates

Escrito por REDACCIÓN INFOSEL
Lunes 27 de Septiembre de 2010 12:29



MÉXICO, septiembre 27.- Compañía Mexicana de Aviación (CMA), en concurso mercantil desde el pasado 7 de septiembre, tendrá como socio operador a la línea aérea Emirates, propiedad del gobierno de Emiratos Árabes Unidos (EAU), la cual poseerá 25% de su capital social, afirma hoy Darío Celis, columnista del diario Excélsior.

Así mismo, repite que Ángel Losada, dueño de Grupo Gigante, sí está liderando a los inversionistas mexicanos interesados en reestructurar la aerolínea, a pesar de que el funcionario lo niegue.

El columnista también precisa que serán 494 los pilotos y 930 las sobrecargos que serán recortados para darle viabilidad a la aerolínea y que dichos ajustes fueron propuestos por los propios sindicatos, quienes también serían accionistas, con una participación de entre 15% y 20%.

Mexicana será operada por Emirates

Escrito por REDACCIÓN INFOSEL

Lunes 27 de Septiembre de 2010 12:29

Por otro lado, comenta que la base de accionistas podría quedar conformada por muchos de los antiguos accionistas. Menciona a Javier, Roberto y Stella Atmann; Enrique Castillo Sánchez-Mejorada; Juan Gallardo, y Manuel y Alberto Saba.